Wenn ein guter Roman verlangt wird,

der nicht nur unterhalten, sondern höchste Ansprüche befriedigen soll, dann müssen Sie "Traugott Tamm - Im Lande der Jugend" vorlegen.

Traugott Tamm Im Lande der Jugend

Geheftet M. 17.50 Gebunden M. 25. –

Vorzugsangebot siehe Bestellzettel

Reueste

Urteile:

Franz Fromme in "Dentsche Rundschau", Jahrg. 47, heft 10. — Der Roman offenbart die ganze künstlerische Persönlichkeit dieses echt schleswigsholsteinischen Dichters. Menschen, die schon durch ihre Veranlagung zur Einsamkeit und zum Gegensaß gegen die vorurteilsvolle Masse bestimmt sind, nach Charakter und Seelengröße nordisch herbe, innerliche Aristokraten, sind die Träger des Handelns und Leidens. Zwei dieser Meuschen wachsen zu überlebensgroßen, überslebensschönen Vollblutmenschen, die das Geschick durch eine gewaltige Leidenschaft jenseits Gesetz und Sitte aneinanderkettet, heraus. — Soviel zurte Naturbeachtung, soviel seine, die ins kleinste gehende Vildung und Wissenschaft aus dem Buche auch zutage tritt — urkräftig dränzt und stürmt doch hindurch die Leidenschaft des Vehrend Witt und die Liebe der zwei Frauen, die sein begehren, eine Erotik, die bei Tamm einen männlicheren, weniger gekünstelten Ausdruck sindet, als bei seinem weicheren Landsmann Frenssen und dessen Jüngern, und die ähnlich wie bei Hebbel in einem tiesen, sittlichen Ernst ihr Gegengewicht hat.

Dr. Paul Weiglin im "Almanach der Tägl. Aundschau 1922". — Tamms schönstes Buch "Im kande der Jugend" liegt in neunter Auflage vor. Einst mit dem Bauernfeldpreis gefrönt und viel gelesen, verdient es auch heute noch einen besonders liebevollen hinweis wegen der Wärme und Reinheit des Empfindens.

 \mathbf{z}

Concordia Deutsche Berlags: Anstalt Engel und Toeche, Berlin GB. 11